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BUREAU 

ASSOCIATION HIZIV BRO HENBONT 

Lundi 12 février 2024 19h30 

 

 

Étaient présents :  

Pierre-Yves le Boudec, Michel Campergue, Bertrand Dumouilla, Laurent Le Gac, Xavier 

Kernin, Martine Lazou, Christian Pavic, Véronique Stellatelli. 

 

Absents excusés :  

Eric Folcher 

 

1. POINT DES SECTIONS 

• Danse  

105 inscrits.  

Philippe, qui fait les cours du jeudi n’a pas recruté forcément uniquement sur la danse 

bretonne, mais sur du folk, environ les deux tiers des participants viennent pour les danses 

folks.  

Laurent rappelle que l’objet d’Hiziv est la culture bretonne, les subventions que nous 

recevons sont en concordance avec cet objet. Il est donc souhaitable de s’y tenir. 

Mardi 12 mars stage Glazig.  

➢ Prévenir la presse.  

➢ Attention Tristan (qui est intervient sur le stage) a maintenant le statut d’intermittent 

il faudra donc ajouter aux 75 euros prévus, un paiement au Guso. Voir s’il a besoin 

de frais de déplacement. 

St Philibert vient le 28 mars. 

Le 12 juin repas des danseurs. 

• Contes 

Stage conte hier (11 février) qui était très intéressant, tout le monde était content. 

Cette semaine réunion prévue avec l’école Les Aigrettes à Nostang pour une balade 

contée de 2 heures le 12 mars. Tarif : 300 euros 

• Musique   

Bon travail hier (11 février) lors du stage 

Les ateliers fonctionnent bien. 
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Atelier instrumental actuellement sur les percussions va passer sur les caisses claires. 

Des cartes découverte de la bombarde ont été vendues, elles sont en cours de réalisation 

(5 séances). 

Préparation du concours bagad. 

Yves Guével a postulé au conservatoire de Lorient, mais il n’a pas été retenu. Yves reste 

chez nous comme prof de bombarde. 

Gwendal Le Ruyet (directeur du pôle enseignement artistique de Trio…S) quitte l’EPCC 

(Établissement Public de Coopération Culturelle) pour devenir professeur de chant au 

conservatoire. Avant qu’il ne parte, il faudrait voir avec lui pour le don de timbales qui 

était prévu (instruments non utilisés par l’EPCC). 

 

2. CHANDELEUR 

Soirée crêpes, très bien. Temps de conte parfait.  

D’autres personnes, en particulier des musiciens, auraient souhaité venir, ce qui n’était pas 

possible à cause de la taille de la salle ; il faudrait rechercher une salle plus grande qui puisse 

accueillir un repas.  

Il faudrait se renseigner quant à la possibilité de faire la Chandeleur au Vallon Boisé, il 

serait même possible dans ce cas de faire un fest-noz après le repas. 

 

3. POINT FINANCIER ET DEMANDES DE SUBVENTIONS 

• Chandeleur : 

 Environ 600 euros de bénéfice (à confirmer) 

 

• Demande subvention départementale (2000 euros) 

La demande a été déposée fin janvier 

 

• Projet FDVA (fond de développement de la vie associative) 

Un dossier de demande d’aide aux associations par la Préfecture a déjà été présenté il y 

a quelques années trois fois de suite sans succès. Pierre-Yves assistera fin février à un 

webinar pour savoir si nous pouvons être éligibles ou non.  

 

• Mécénat 

Pour permettre en particulier l’achat d’instruments de musique, il est nécessaire de trouver 

de nouvelles rentrées d’argent ; le mécénat pourrait nous y aider. 
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Pour rencontrer les entreprises il faut : 

➢ Avoir un dossier de communication solide presque professionnel qui explique bien 

la raison d’être d’Hiziv, ses objectifs ainsi que le contexte de notre demande d’aide.  

 

Pour créer ce dossier il est décidé de : 

✓ Créer un groupe de travail avec deux personnes issues de chacun des 

trois ateliers qui préparera au moins les bases du dossier.   

✓ Refaire un site web : Dominique Gonzalez (bombarde au bagadig) 

accepte de s’en charger 

➢ Utiliser le réseau de connaissance des adhérents d’Hiziv 

Le groupe de travail fournira les données pour la construction du site.  

Il est envisageable de demander à un professionnel de nous aider à mettre en forme et à 

finaliser le dossier de communication. 

 

• Aide des banques pour les associations 

Jusqu’à la crise sanitaire, le CMB faisait une tombola. Les associations étaient chargées 

de vendre des billets à 1,50 euros dont seul 0,10 euros étaient retenus par la banque. 

Pierre-Yves attend la réponse de Philippe Leostic qu’il a interrogé pour savoir si le dispositif 

existait de nouveau. 

Nota : Il fut un temps où la fondation Banque Populaire et le Crédit Agricole nous donnaient 

des subventions.  

 

• Vente de matériel 

Christian propose de vendre l’ancienne sono (2 enceintes, 1 retour et une table de 

mixage), tout le monde est d’accord. 

 

 

4. CLASSE BAGAD 

Suite au départ de Gwendal Le Ruyet qui ne sera pas remplacé à l’EPCC avant septembre, le 

projet Classe Bagad prendra certainement du retard, l’échéance de 2024 ne pourra être 

respectée. 

Pour l’instant, sur l’Agglo, il n’y a pas d’autre projet breton. 

 

5. PREPARATION DU FEST-NOZ DU 20 AVRIL 

Blain Leyzour est retenu. 

Prévoir la restauration des musiciens 

Gaby a fait les affiches, voir s’il les fait imprimer par le CMB ou si Laurent les imprime. 
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6. FÊTE D’HIZIV LE 22 JUIN 

Défilé à prévoir. 

Voir aussi les commerçants et aussi la guinguette qui doit s’installer pour l’été sur le quai 

du Pont-Neuf. 

Il reste à trouver des groupes pour le soir. Les Vrillés, groupe de rock celtique a, à plusieurs 

reprises, sollicité le Bagad pour faire des enregistrements avec eux. Il serait bien qu’ils 

puissent venir pour la fête d’Hiziv (voir à quel prix ?). Pierre-Yves doit en discuter avec eux. 

 

Emplacement de la fête ? 

➢ Tour St Nicolas avantage c’est facile de s’y installer 

➢ Place Mourdiah, il y a plus de place ce qui serait mieux surtout si les Vrillés 

viennent. 

 

7. QUESTIONS DIVERSES 

Le versement de l’argent de la fête de Noël ayant transité par Hello Association est toujours 

en attente du changement de libellé. 

Certains adhérents tardent à payer. 

Pour la grande parade du Festival, il n’y aura que les bagadoù de 1ère catégorie cette année. 

Lorient, Ploemeur, Kervignac défileraient quand même. Donc Armor Argoat défilera avec Lan 

Bihoué et pas avec nous. Pierre-Yves va faire un recours pour que notre bagad puisse 

participer au défilé. 

 

8. ÉVÉNEMENTS À VENIR : 

• 18 février 2024 : 

Scène ouverte danse 

• Dimanche 24 mars 2024 :  

Concours bagad à St-Brieuc sur le terroir fisel.  

• Samedi 20 avril 2024 :  

Fest-Noz au Centre Socio-Culturel 

• 22 juin 2024 

Fête d’Hiziv 

• Samedi 6 juillet 2024 à 11h : 

Pot de clôture de l’année 
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• Du 11 juillet au 8 août (le 15 août c’est la Grande Parade de Lorient) 

Jeudis de St Caradec 

Crêpes et Fest Noz le 8 août 

 

9. DATES PROCHAINES RÉUNIONS 

• 8 avril CA, 19h30 

• 6 mai bureau, 

• 10 juin CA 

 

 

Fin de la réunion 21h10 

 

Nota : les phrases soulignées correspondent à des actions à entreprendre. 


